

La biblioteca de Miraballes abrirá sus puertas en febrero con el doble de capacidad

Los vecinos de Ugao-Miraballes estrenarán biblioteca en febrero. Las obras finalizarán el próximo 31 de diciembre, aunque la instalación del mobiliario y el traslado de todos los libros y la documentación desde el antiguo centro retrasará la apertura unos meses. El recinto quedará ubicado en la calle Udiarraga, junto a la fuente de los Tres Caños, a escasos metros del local actual.

Los trabajos comenzaron hace varias semanas y supondrán una inversión aproximada de 390.000 euros. Esta cantidad, que ha servido para acondicionar y comprar el local, incluye una subvención del 75% procedente del plan Izartu II del Gobierno vasco. La nueva biblioteca era muy necesaria. Va a ser más grande y la puerta de la entrada tendrá una cristalera enorme. Además, es más céntrica, justificó el alcalde, José Luis Kortajarena.

El nuevo centro dispondrá de 140 metros cuadrados, con lo que duplica la superficie de la biblioteca actual, que sólo tiene capacidad para 75 personas y principalmente en época de exámenes se queda pequeña. El local contará con sala de estudio, zonas de lectura y ordenadores de consulta para los usuarios. El traslado de libros, que comenzará en enero, obligará a suspender durante un tiempo el servicio de biblioteca en el municipio. En total deberán transportarse más de 10.000 volúmenes.

La futura biblioteca de Ugao-Miraballes mantendrá el sistema de red promovido por el Gobierno vasco que permite a los vecinos gestionar y consultar los documentos públicos desde cualquier punto de la comunidad, siempre que dispongan de acceso a Internet. Sobre el futuro del actual local, que quedará provisionalmente vacío, se hará un estudio para valorar qué hacer.